

---

m2

# Un puente de bandera

*La Torre del Sol* es uno de los proyectos presentados para el nuevo puente sobre el río Ishim en la ciudad de Astaná (Kazajstán). Se prevé que el edificio tenga un agujero en el medio que imita la bandera del país asiático.

EjePrime  
17 jun 2019 - 05:00



Reproducir la bandera del país en un puente. Esta es la idea que Fundamental Architects y Omega Render han presentado para **el nuevo puente que se ha proyectado sobre el río Ishim en su paso por Astaná**, la capital de Kazajstán.

En base al proyecto, sobre el puente se edificará **un edificio de 121 metros de altura que tendrá un enorme agujero circular en el centro, a imagen y semejanza de la bandera del país asiático**, que tiene un gran sol amarillo sobre un fondo azul celeste.

El inmueble, al que han bautizado *La torre del sol* supuestamente tendrá 75.000 metros cuadrados destinados a usos residenciales, de oficinas y comerciales, además de acoger un hotel. La parte baja serviría para el paso de peatones y ciclistas entre los dos grandes parques de la ciudad que uniría.

---

1 / 1

<https://www.ejeprime.com/m2/un-puente-de-bandera>

El presente contenido es propiedad exclusiva de EJEPRIME EDICIONES, SLU, sociedad editora de EjePrime (www.ejeprime.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---